

El PSOE denuncia la "soberbia y desprecio" del equipo de gobierno hacia los grupos de la oposición

Según el portavoz del grupo municipal socialista, José Manuel Mármol, la situación es "insostenible"

Redacción

Jueves 17 de septiembre de 2015 - 21:02



La agrupación local del PSOE de Priego ha denunciado públicamente mediante un comunicado, "la actitud soberbia y de desprecio del equipo de gobierno de M^a Luisa Ceballos con los grupos en la oposición municipal en el Ayuntamiento de Priego".

Según se recoge en el escrito remitido a Priego Digital, esta denuncia pública se fundamenta en la forma de proceder que han tenido algunos miembros del equipo de

gobierno.

En concreto, la nota hace constar que en las comisiones informativas, "ante la negativa de los concejales de abordar temas que no están en el orden del día y de los que no se dispone de información para su dictamen", una situación que según indica el PSOE, "se ha convertido en habitual desde el inicio de legislatura y cuya queja ya ha sido expuesta en varios plenos, sin que haya surtido efecto".

Ante esta negativa, el comunicado remitido por el PSOE prieguense indica que los miembros equipo de gobierno, "advierten a la concejales de que irán a los interesados a informarles que sus proyectos están siendo bloqueados por la oposición", algo que según el PSOE, "es totalmente falso y alejado de la realidad", recogiendo el comunicado que esta actitud del equipo de gobierno del PP, "persigue generar un rechazo de la opinión pública hacia los grupos de la oposición y profundizar en el halo de victimismo característico del equipo de gobierno popular de M^a Luisa Ceballos".

En este sentido, desde el PSOE se denuncia que cuando la oposición se ha interesado en consultar algún expediente, "se han producido filtraciones de copias de los escritos presentados que han llegado a personas afectadas por los expedientes a consultar de forma misteriosa".

De ahí que para José Manuel Mármol, portavoz del PSOE en el Ayuntamiento de Priego, "esta situación es insostenible y la señora alcaldesa debe tomar cartas en el asunto y cesar a los concejales de su equipo de gobierno que sigan estos procedimientos", que para Mármol, "se alejan del buen gobierno y que son inadmisibles".

Por último, el PSOE recuerda en su comunicado que el deber de la oposición, "es fiscalizar y controlar la actividad del Ayuntamiento y del equipo de gobierno para velar por el cumplimiento de la legalidad y del interés general de los prieguenses", anunciando que el grupo municipal socialista, "seguirá solicitando la consulta de todos los expedientes y la documentación necesaria para realizar dicha labor, recurriendo a las instancias que sean necesarias para salvaguardar este derecho fundamental".